

Organspende – Richtig. Wichtig. Lebenswichtig.

Jeden Tag treffen wir Entscheidungen. Die meisten sind alltäglich, manche sind dringend und einige können unser Leben verändern – oder das von anderen Menschen. Dennoch verschieben wir Vieles immer wieder aufs Neue, zum Beispiel die Frage nach der Organspende. Deshalb rufen Politiker, Prominente, Ärzte, Geistliche sowie viele Institutionen und Patientenverbände dazu auf, sich über Organspende zu informieren.

Kommen auch Sie am 7. Juni zum Tag der Organspende auf den Stuttgarter Schlossplatz. Lernen Sie Menschen kennen, denen ein zweites Leben geschenkt wurde. Menschen, die sich für die Organspende entschieden haben. Menschen, die auf ein Spenderorgan hoffen oder Angehörige, die eine Organspende begleitet haben. Begegnen Sie Prominenten und Experten, die Ihre Fragen rund ums Thema Organspende beantworten. Erleben Sie Live-Auftritte einzigartiger Künstler, die sich mit ihrer Musik für Organspende stark machen.

Wie auch immer Sie sich entscheiden:

In einem Organspendeausweis können Sie Ihren Willen festhalten. Damit schaffen Sie Klarheit – auch für Ihre Angehörigen. Sie erhalten Ihren Organspendeausweis kostenfrei zum Beispiel in vielen Apotheken und Arztpraxen oder beim Infotelefon Organspende unter (0800) 90 40 400.

Und natürlich erhalten Sie Organspendeausweise auch beim Tag der Organspende am 7. Juni in Stuttgart. Wir würden uns freuen, Sie dort begrüßen zu dürfen.

Veranstalter:



Bundesverband der
Organtransplantierten e.V.
www.bdo-ev.de



Bundesverband Niere e.V.
www.bundesverband-niere.de



Lebertransplantierte Deutschland e.V.
www.lebertransplantation.de



Aktionsbündnis Organspende
Baden-Württemberg
www.organspende-bw.de



Bundeszentrale für
gesundheitliche Aufklärung
www.bzga.de



PRESEKONTAKT:

Deutsche Stiftung Organtransplantation
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Deutschherrnufer 52
60594 Frankfurt am Main
Telefon: (069) 677 328 9401
E-Mail: presse@dso.de
www.dso.de



Stiftung FÜR'S LEBEN
www.fuers-leben.de



Deutsche Transplantations-
gesellschaft e.V.
www.d-t-g-online.de

Mit freundlicher
Unterstützung:



150 Jahre Aus Liebe zum Menschen.

Förderer:



Hotelpartner:



Projektsponsor:



Produktion:



Tag der Organspende



LIVE
Laith Al-Deen
Mary Roos
Sydney Youngblood
Edo Zanki u.a.

RICHTIG. WICHTIG. LEBENSWICHTIG.

am Samstag
7. Juni 2014
in Stuttgart

Grußworte unter anderem von:

Herrmann Gröhe, Bundesminister für Gesundheit
Katrin Altpeter, Schirmherrin, Ministerin für Arbeit und
Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren des Landes
Baden-Württemberg

www.fuers-leben.de

Programm

SAMSTAG | 7. JUNI 2014

Ökumenischer Dankgottesdienst

„Umsonst habt ihr empfangen,
umsonst sollt ihr geben.“

Matthäus 10,8b

10:30 UHR | DOMKIRCHE ST. EBERHARD

Leitung:

Dr. Christian Hermes | Stadtdekan | Katholische Kirche
Søren Schwesig | Stadtdekan | Evangelische Kirche

Mitwirkende:

Betroffene

Musikalische Gestaltung:

Ewood Brothers | Öhringen
Domorganist Johannes Mayr

Treffpunkt fürs Leben

10:00 BIS 18:00 UHR | SCHLOSSPLATZ

Auf der Königstraße, Höhe Schlossplatz, laden Informationsstände rund um das Thema Organspende, Transplantation und Gesundheit zum Informieren und Erleben ein. Auch Ihre Fragen beantworten wir Ihnen gerne und freuen uns auf Ihren Besuch!

Begehbare Organmodelle (Herz und Niere)

Foto-Aktion „Mein JA zur Organspende“

Startschuss zur Neckar-Bodensee-Radtour

Aktion „Geschenkte Lebensjahre“

Laufen fürs Leben

Luftballon-Aktion

und vieles mehr

Live-Bühne

12:00 BIS 18:00 UHR | SCHLOSSPLATZ

Grußworte:

Hermann Gröhe, MdB | Bundesminister für Gesundheit

Katrin Altpeter, MdL | Ministerin für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren des Landes Baden-Württemberg

Werner Wölfle | Bürgermeister der Stadt Stuttgart

Prof. Dr. Elisabeth Pott | Direktorin der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA)

Stefan Mroncz | Bundesverband Niere e.V.

Dr. Axel Rahmel und Thomas Biet, MBA | Vorstand der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO)

Fragen an die Experten:

Prof. Dr. Christoph J. Olbricht | Leiter des Transplantationszentrums Stuttgart und Ärztlicher Direktor der Klinik für Nieren- und Hochdruckkrankheiten, Klinikum Stuttgart

Prof. Dr. Alfred Königsrainer | Leiter des Transplantationszentrums Tübingen und Ärztlicher Direktor der Universitätsklinik für Allgemeine, Viszeral- und Transplantationschirurgie, Universitätsklinikum Tübingen

Live-Musikprogramm

Laith Al-Deen

Bilder von dir, Alles an dir, Keine wie du

Edo Zanki

Alles was zählt, Gib mir Musik, Dein roter Mund

Sebastian Niklaus

Ziel vor Augen, In mir, Leichter, Where are you now

Mary Roos

Aufrecht geh'n, Nur die Liebe lässt uns leben, Arizona Man

Sydney Youngblood

Sit And Wait, If Only I Could, Anything

Flo Bauer mit Begavi & DJ Fanic

Leise Töne, Von Mensch zu Mensch, Alles ist grau

The Dandys

Warte, Frühzeitig, Alter Mann, Erde Nr. 2

Moderation: Dennis Wilms (ARD)

„Richtig. Wichtig. Lebenswichtig. Das ist eine Organspende immer. Denn ohne Organspende gibt es keine Transplantation. In Deutschland stehen circa 11.000 Menschen auf der Warteliste für ein Organ.“

Deshalb müssen wir alles dafür tun, um für die Organspende zu werben. Als erste Landesregierung bundesweit fördern wir daher die Qualifikation unserer Transplantationsbeauftragten in besonderer Weise, um Organspendern und ihren Angehörigen die Sicherheit zu geben, dass ihre Interessen gewahrt werden. Gleichzeitig brauchen Patienten, die dringend auf ein Spenderorgan warten, die Gewissheit, dass keine Organe verloren gehen.

Ich bin stolz darauf, dass wir in Baden-Württemberg mit dem Aktionsbündnis Organspende ein einzigartiges Expertengremium haben, das uns in allen Fragen rund um die Organtransplantation berät. Im Aktionsbündnis haben sich Beteiligte und Betroffene zusammengeschlossen, um die Bevölkerung über dieses wichtige Thema zu informieren.

Es freut mich ganz besonders, dass die zentrale Veranstaltung zum bundesweiten ‚Tag der Organspende‘ dieses Jahr in Stuttgart stattfindet. Experten und Transplantierte stehen Ihnen auf dem Schlossplatz Rede und Antwort. Nutzen Sie diesen Tag, um sich über das Thema zu informieren und treffen Sie in Ruhe Ihre ganz eigene Entscheidung für oder gegen eine Organspende!“

Katrin Altpeter, MdL | Ministerin für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren des Landes Baden-Württemberg



„Organspenden können Leben retten. Deshalb ist es wichtig, sich mit dem Thema Organspende auseinanderzusetzen. Der Tag der Organspende lädt dazu ein, sich zu informieren und Gespräche mit Betroffenen und Ärzten zu führen. Nutzen Sie diese direkte Möglichkeit der Information. Stellen Sie die Fragen, die Sie bewegen, beraten Sie sich mit Ihrer Familie und dokumentieren Sie Ihre persönliche Entscheidung in einem Organspendeausweis.“

Hermann Gröhe, MdB | Bundesminister für Gesundheit

Quelle: Bundesregierung/Stefen Kugler

